

# 若葉台西中だより

横浜市立若葉台西中学校

校長 田中明子

第36号 平成18年6月16日(金)発行

横浜市旭区若葉台四丁目34-1

TEL 921-0281

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/wakabadainishi/>

FAX 922-5986

6月5日(月)より教育実習生が来ています。いずれも本校の卒業生で、先月の2年生の自然教室にも同行し、指導補助にあたってくれました。

なお、来年度以降の教育実習につきましては、受け入れ窓口を若葉台東中学校に一本化しております。基本的には若葉台中学校での受け入れとなりますが、諸事情により難しい場合は近隣校に協力を要請しますので、遠慮なくご相談ください。両校の卒業生に関する卒業証明書などの発行も、19年度以降は若葉台中学校で行います。

氏名：瀬川真紀子

\* 在籍：大正大学 文学部 歴史文化学科 4年

\* 担当教科：社会科

\* 卒業年：平成12年に若葉台西中学校を卒業しました

\* 中学の時の部活：吹奏楽部(トランペット)

\* 中学の時の思い出：吹奏楽の大会で東関東大会に出たこと

\* 中学校は3年間という短い期間です。中学校で得た友達や部活での知識はかけがえのないものになると思います。部活に勉強、友達と遊ぶ事に目いっぱい頑張っただけ悔いが残らない3年間を送って下さい。私がいるのは3週間という短い期間ですが、多くの子とたくさん話をしたいと思っています。私からもどんどん声をかけていくので、皆さんも校内で私をみかけたら気軽に声を掛けてください。

氏名：元島 賢

\* 在籍：日本体育大学 体育学部 体育学科 4年

\* 担当教科：保健体育

6年前、平成12年に若葉台西中学校を卒業しました。中学校時代はバスケットボールに打ち込んでいて、自然教室や修学旅行などの良い思い出が今でも心に残っています。その中でも特に思い出に残っていることは、文化祭での合唱コンクールです。クラスの男女が協力して、2ヶ月前位から音楽の時間を含め、休み時間や放課後なども残って練習したのを覚えています。優勝を狙うのと同時に、色んな問題も克服していきながら、みんなが一つの目標に向かうことで、クラスの団結力なども芽生えるという大切さを実感出来たからです。

3週間という短い期間ですが、出来るだけ多くの生徒の顔と名前を覚えると同時に、みんなに名前を覚えてもらいたいのと思っています。そして、保健体育という授業の中で、一人でも多くの子ども達に運動の楽しさや、健康面の重要性などをわかってもらえたらと思いながら頑張っています。将来は、保健体育又は小学校教員になりたいと強く考えているので、この実習で様々なものを吸収して、自分のものにしたいと思っていますので、わからないことや不適切な点もあるかもしれませんがどうか宜しくお願いします。

## ～ \* 学校再編について \* ～

今月の市会で若葉台地区の学校再編が審議され、5校の閉校と、若葉台小学校並びに若葉台中学校の開校が、条例の改正という形で正式に決定されます。

若葉台西中学校の閉校事業構想につきましては、学校の考えをお示ししながら、現PTA役員会で検討を進めておりますので、上記の正式決定後に皆様にお知らせしたいと考えております。

若葉台西中学校は閉じますが、それはさらに充実した新校に発展するための区切りとなるもので、若葉台西中学校への思いは若葉台中学校に繋いでいただきたいと思います。

そうは申しても、西中のそこそこに思い出があると思いますので、卒業生の皆様・PTAのOB, OGの皆様・地域の皆様・旧教職員の方々に母校を再訪していただき、旧交を温めたり西中とのお別れをしていただく場の設定を、今年度の学校行事やPTA行事と絡めて考えております。

詳しくは次号以降の学校だより等でお知らせ申し上げますので、ご理解を賜りたいと存じます。

1年遠足 富津海岸で潮干狩り…… 班新聞を作り、まとめて作文を書きました。それぞれの班新聞の記事の中から一部分を紹介しします。参考になる情報満載です。

<p><b>1組1班 はまぐり新聞</b></p> <p><b>出発！夢の富津海岸</b> 潮干狩り当日は貸し切りバスで、アクアライン・フェリーを使い行動します。</p> <p><b>雨でも楽しい遠足場所</b> 万が一雨になっても楽しいコーナーで～す。江戸東京博物館です。簡単に紹介すると、江戸・東京の歴史と文化を紹介する博物館だ。実物大の日本橋や、当時の町並みの模型など、おもしろい場所だぞ。</p>	<p><b>2組1班 富津新聞</b></p> <p><b>“東京湾の旅！”</b> 今回は東京湾フェリーと東京湾アクアラインを使用し、東京湾を横断する。フェリーは久里浜港～金谷港までの11.5kmを15分間で運行している。船は全部で3隻で、13.0ノット(24km/h)の速さで進む。東京湾アクアラインは、巨大な橋とトンネルが組み合わさってできたものだ。中間にある海ホテルは水族館もあつたりと楽しそうだ。</p>
<p><b>1組2班 朝り新聞</b></p> <p><b>貝の取り方</b> 一番ポピュラーな、アサリを効率良く採るには、波打ち際を狙おう。 波打ち際を、砂を軽く熊手でかきながら、砂を柔らかくするつもりで移動してみよう。しばらくして波がきたら、砂より軽いアサリが浮いてくるので、大きいのだけ拾って歩こう。 アサリはゴキブリではないが、1コ見つけたら30コはいるらしいので掘りまくれ。</p>	<p><b>2組2班 何個取れるか？！チャレンジだぁ～！！新聞</b></p> <p><b>アサリの強敵</b> 採れる貝はあさりとハマグリです。そして、それを採る人間が1万人来たら、1日で約10トン採れます。ツメガイというアサリを主食とする500円玉より1センチ大きい位の貝がいます。その貝が体重10グラムだとして、1キロメートルの範囲にびっしりいたら、一日2トンから25トンのアサリを食べているそうです。だから、ツメガイは人と同じ位のあさりを採って食べています。</p>
<p><b>1組3班 朝日あさり新聞</b></p> <p><b>遠足の決まり</b> 楽しい遠足にするために、かつてな行動をとらないようにしましょう。潮干狩りでは人を押したり、(熊手の)刃先を人に向けたりしないように気をつけてください。服装は西中ジャージですが、濡れてしまうかもしれないので、着替えを必ず持って行きましょう。念のため、パンツも忘れずに！！</p>	<p><b>2組3班 海 潮干狩り新聞</b></p> <p><b>潮干狩り チェックポイント！</b> その1 砂の表面に空いている噴き出し穴から、灰色っぽい違う色をした穴から探す。 その2 地面からおよそ10センチ前後まで掘り、横に手掘りで進む。 岩場と砂場では採れる道具が違います。場所に合ったものを用意しておきましょう！！</p>
<p><b>1組4班 アサリ新聞</b></p> <p><b>あさりの秘密大公開 実は栄養満点？</b> あさりはとても小さいですが、ビタミンB・カルシウム・鉄分が豊富で、タンパク質は魚肉の半分ほどで、低脂肪です。100g当たりで、ビタミンBは52.4μg・カルシウム80mg・鉄分7.0mgと、とても栄養がいっぱい入っています。旨み成分のコハク酸とタウリンが入っています。</p>	<p><b>2組4班 THE 潮干狩り</b></p> <p><b>みんななら どう食べる？</b> みんなは潮干狩りに行って捕った貝を、どのように食べますか？そこでアンケートをとってみました。その結果… 1位 『おみそしる』と『あさりご飯』 2位 『酒蒸し』と『バター焼き』 3位 『スパゲッティー』 でした。</p>
<p><b>1組5班 アクアNEWS</b></p> <p><b>おいしい！あさり</b> 皆さん、潮干狩りでたくさんのおさをりを捕りますよね。 そこでどんなあさりがおいしいのかを紹介！ 殻がしっかりと閉じている貝 大きさの割に重みのある貝 です。 このような貝を探してみてください。</p>	<p><b>2組5班 カイカイ新聞</b></p> <p><b>アサリの食いしん坊レシピ</b> <b>簡単に作れるあさりのかき揚げ</b> 蒸して剥き身にしたあさに三つ葉とゴボウを加えます。そこに天ぷら粉を加え、蒸し汁で溶いて固めの生地にする。低温でじっくり気長に揚げ、最後に高温で揚げる。(略)通常よりボテボテな位に固めた方が、上品であさり味になる。</p>

**探しています！！**

\*今年も学区内老人会のご協力により、7月19日(水)に第4回戦争体験講話の会を実施します。昨年度の講話と共に編集して、秋には『戦争体験講話集(第2集)』を発行予定です。その冊子の中に掲載させていただく、戦時中の様子のわかる写真や資料を探しています。貴重な資料をこの紙面で保存し、広く知っていただくことができれば、大きな意義があると考えます。どうぞ、校長までご一報ください。

